

Chers parents,

Petit rappel de début d'année concernant la température. Comme constaté ce matin, l'automne arrive à nos portes ainsi que des températures plus fraîches et de la pluie. L'école vous informe que lors de journée pluvieuse ou la direction constate de la petite bruine où quelques gouttes, tous les enfants seront invités à aller à l'extérieur. Veuillez svp prévoir bottes de pluie, manteau ou parapluie.

AUDRÉE CHARBONNEAU

Directrice

Centre de services scolaire des Patriotes

450 645-2350

delasource.csp.qc.ca